



Großer Erfolg für die Essenröder Nachwuchsvoltigierer

Am 01.05.2015 stand für die Essenröder Nachwuchsvoltigierer das erste Turnier der Saison 2015 in Hohenhameln an.

Besonders groß war die Aufregung bei den Voltis, die das erste Mal Turnierluft schnupperten. "Machen wir alles richtig?" oder "Kann ich die Reihenfolge der Übungen noch?", fragten sich die 7 bis 10- jährigen Voltigierer. Als die Zeit zum Starten gekommen war, war jedoch jede Nervosität verflogen und alle acht Voltis waren konzentriert bei der Sache.



Nach einem fast fehlerfreien Durchgang, hieß es abwarten bis zur großen Siegerehrung. Die Freude war riesig als feststand, dass unsere Voltigierer des TuS Essenrode mit ihrem Pferd Carry den 1.Platz belegten. Mit ihnen freuten sich nicht nur die Ausbilder, sondern auch die mitgereisten Eltern, Großeltern und Freunde.

Doch nicht nur die Voltis ernteten großen Lob. Auch unser Voltigierpferd Carry überzeugte. Sie sei sehr vertrauensvoll und gehorsam.

Weiter so.





Es voltigierten: Anna, Maret, Johanna, Katalin, Paula, Charlotte, Sophia und Malin

Vielen Dank und liebe Grüße, Andrea und Verena